

Objet : Lettre détaillant les origines de mon intérêt pour le Japon et les raisons motivant ma demande de visa

Madame, Monsieur,

Je vous écris cette lettre pour vous présenter les motivations de ma demande de visa vacances-travail pour pouvoir séjourner au Japon pour une durée d'environ 8 mois.

Mon intérêt pour le Japon s'est d'abord construit via sa culture dite « populaire », notamment les films d'animation (*Ghost in the Shell*, *Akira*, *Le Voyage de Chihiro*, *Amer Béton*). L'onirisme, les technologies avancées et la nature qui étaient au cœur de ces films ont rapidement suscité ma curiosité et m'ont donné une image très romancée du Japon. Dès lors, j'ai exploré dans ma jeunesse d'autres pans de la culture populaire japonaise tels les jeux vidéo ou les mangas. Plus âgé, j'ai approfondi ces centres d'intérêt en puisant dans les inspirations des différents artistes cinéastes, mangakas et réalisateurs de jeux vidéo.

Pour observer de mes propres yeux ce pays ayant inspiré tant d'artistes qui m'ont fasciné, j'ai effectué un séjour de 20 jours au Japon, en compagnie de 2 amis d'enfance. Avant ce séjour, j'ai passé 3 mois à apprendre les bases du japonais afin de pouvoir échanger avec les Japonais et guider mes amis sur place si nécessaire. J'ai pu visiter Tokyo, Kyoto – pendant la période de l'Obon -, Nara, Kamakura et Osaka.

Lors de ce voyage, qui était à l'époque le plus long que j'ai effectué, j'ai découvert des paysages, des temples, des sanctuaires et des statues dont l'atmosphère et l'esthétisme m'ont marqué, et je suis tombé amoureux de Tokyo, qui m'a montré qu'il était possible de vivre toute une vie dans cette ville et chaque jour en découvrir un nouveau visage. De plus, j'ai été chaleureusement accueilli par toutes les personnes avec qui j'ai pu échanger.

Une fois de retour en France, j'ai terminé mes études pendant lesquelles j'ai travaillé et économisé, ce qui m'a permis de faire un tour du monde de 8 mois. J'ai eu l'occasion de travailler comme professeur de langues pendant 1 mois durant ce voyage, compétence que je pourrai réutiliser une fois au Japon. C'est lors de ce tour du monde que j'ai confirmé deux choses : ma passion pour la découverte approfondie des cultures et ma volonté d'échanger avec les gens qui la font.

C'est pour ces raisons que je souhaite vivre une nouvelle aventure enrichissante tant sur le plan humain que culturel en profitant de ce visa, si vous me l'octroyez, pour vivre au plus près de la population japonaise, découvrir son monde professionnel si réputé pour sa qualité de service, voir les paysages qui m'ont tant marqué et retrouver cette atmosphère si particulière dans les villes. Parfaitement conscient des difficultés entraînées par un voyage si long, j'ai pris le temps de préparer un programme qui satisfera ma curiosité et l'exigence financière d'une telle expérience.

C'est pour ces raisons que j'ai l'honneur de vous soumettre ma candidature au programme de visa vacances-travail.

Je vous prie, Madame, Monsieur, d'agréer mes salutations distinguées.